



様々な所でクリスマスツリーやイルミネーションが見られるようになりました。保育園にもツリーが飾られると「キラキラしてるよ。」「きれいでね。」「サンタさん来るかな?」とクリスマスが来るのを心待ちにしている子ども達です。

さて、先日はお忙しい中おゆうぎ発表会にご観覧いただき、ありがとうございました。なかには緊張している子もいましたが、どの子も可愛らしい衣装を着て普段とは違った一面を見せてくれました。ステージの上で自信を持って踊る姿がとてもたくましく、一年間の成長をより感じる一日となりました。

ところで、先月掘った小さいさつま芋を使って野菜スタンプにし、クリスマスツリーの製作をしました。「これ皆が取たお芋?」と目を輝かせ、興味津々で取り組んでいました。「こち小さいね。」「これは大きいよ。」などスタンプした模様を見てたくさんの方から声が聞かれました。食材に興味・関心を持ち、食育につなげられるよう様々な活動をしながら働き掛けたいと思います。

また、たんぽぽ組ではうがいの練習も取り入れるようになり、毎日樂しみで行なう姿が見られます。皆さんどの子がうがいが上手に出来ているのですが、

コップを両手で持つ子は口から出した水が再びコップの中に戻ってしまふなど、思わず笑ってしまう光景も見られています。一つひとつ経験を大切にし、少しずつステップアップ出来る喜びを今後も一緒に感じていきたいです。

